



**Mi Universidad**

## CUADRO SINOPTICO

*Nombre del Alumno: Manuel Alfaro Zamorano*

*Nombre del tema: Valoración Del Paciente Gerontogeriatrica*

*Parcial: 3*

*Nombre de la Materia: Enfermería Gerontogeriatrica*

*Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales Hernández*

*Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en enfermería Grupo B*

*Cuatrimestre: Sexto Cuatrimestre*

# Escalas de valoración funcional en el anciano

La valoración geriatrica y dentro de esta valoración de la esfera funcional, permite diseñar tratamientos integrales y planes de cuidados adaptados a las condiciones individuales de los pacientes

## Índice de Katz

cuando se creo

En 1958 un equipo multidisciplinario dirigido por S. Katz y formado por enfermeras, médicos, trabajadores sociales

Se usa en

Enfermedades crónicas como el ictus cerebral o la artritis reumatoide tanto en paciente institucionalizado como ambulatorios

es útil para

evaluar el grado de independencia de las personas utilizando baño, vestido, uso del teléfono, alimentación

## Índice de Barthel

Cuando se creo

(1955) Mahoney y Barthel para medir la evolución de sujetos con procesos neuromusculares y musculoesqueléticos.

Actualmente

es uno de los instrumentos de medición de los ABVD más utilizados

## Escala de la Cruz Roja

Cuando se creo

Las escalas de incapacidad de la Cruz Roja, Fesca y mental (E-MCA) se publicaron en el año 1972

Puntuación

Guarea la independencia física según una escala de 6 grados que oscilan entre el 0

(dependencia) y el 5 (independencia)

## Escala de Lawton y Brody

Cuando se creo

En 1969 y desarrollado en Philadelphia geriatric center bio evaluación de autonomía física y AIVD en población anciana institucionalizada o no

Utilidad

Método objetivo y preciso permite indicar y evaluar un plan funcional

Estrella